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事業を進めるに当たっては、前回の地方運輸局におけ

る二次評価結果に表現されていたように、地域公共交

通計画への定量的な目標の設定や国庫補助対象幹線系

統又は地域間交通ネットワークとの接続利便性の向上

にご留意ください。

二次評価結果を踏まえ、事業実施に

努めたいと考えております。

新型コロナウィルス感染症の影響で利用が低調となっ

ている面はあるとは思うが、山間部に居住する住民の

生活路線として持続可能なものとなるよう、利用者だ

けでなく「利用できるけど利用していない人」の声に

も耳を傾け、多くの住民にとって使いやすい移動手段

となるよう希望します。

また、市の補助である「山間部交通不便地域移動助

成」によるタクシー券補助と連携した利用促進につい

ても今後検討してはどうか。

「利用できるけど利用していない

人」も含め、令和５年度にかけて、

幅広く意見を聴取していきたいと考

えております。

（議題１）　生活交通確保維持改善計画（地域内フィーダー系統確保維持計画）の

　　　　　　認定申請について


